

Robinson, Johanna

Y:Tom: Ahmad, Cameron
Envoyé : Le jeudi 16 juillet 2020 à 18 h 17
À : Lange, Riley
Cc : PMO.F Social Approval / Approbation sociale F.CPM; Lawrence, Alex
Objet : Re : APPROBATION : Message concernant l'Accord sur la relance sécuritaire

OK

Cameron Ahmad

Directeur, communications I Director, Communications
Cabinet du premier ministre I Prime Minister's Office

Le 16 juillet 2020, à 17 h 46, Lange, Riley <Riley.Lange@pmo-cpnn.gc.ca> a écrit :

J'achemine ceci.

Riley Lange

613-795-7905

Le 16 juillet 2020, à 16 h 30, Lange, Riley <Riley.Lange@pmo-cpm.gc.ca> a écrit :

J'achemine ceci avec une section mise à jour sur les municipalités, en fonction de la rétroaction d'Alex L.

On est déterminés à vous fournir l'aide nécessaire et à vous protéger. C'est pourquoi on a travaillé avec les provinces et les territoires, et c'est pourquoi on investit plus de 19 milliards de dollars pour l'Accord sur la relance sécuritaire. Voici à quoi servira ce montant : ⁻¹

II va servir à accélérer le dépistage et la recherche de contacts et à protéger vos proches les plus vulnérables. Et il va appuyer nos systèmes de santé et l'achat d'équipement de protection individuelle, pour que notre économie soit relancée en toute sécurité.

Il fera en sorte que votre communauté, et toutes les communautés, puissent continuer de fonctionner et d'aider notre économie à rebondir. Et ça les aidera à fournir les services sur lesquels vous comptez, comme le transport en commun.

Il vous donnera dix jours de congé de maladie payé si vous n'y avez pas déjà accès. Vous pourrez donc rester à la maison si vous êtes atteints du virus. Et le Cadre assurera que des places en garderie sont disponibles pour vos enfants, lorsque vous retournerez au travail.

Au bout du compte, cet investissement va contribuer à relancer notre économie et à bâtir un pays plus résilient aux futures vagues du virus. Détails sur notre travail avec les provinces et les territoires pour vous aider et vous protéger : (LIEN)

We're focused on getting you the support you need and keeping you safe. That's why we've been working with the provinces and territories, and that's why we're investing more than \$19 billion through our Safe Restart Agreement. Here's what this investment will do:

It will help increase testing and contact tracing. It will protect your loved ones who are most vulnerable. And it will support the capacity of our health care systems, and the procurement of personal protective equipment, so you can stay safe as we restart our economy.

It will make sure your community - and all communities who have been at the forefront of this pandemic - can keep running and help our economy come back strong. And it will help them deliver the services that you rely on, like public transit.

It will give you ten days of paid sick leave if you don't already have access to that, so you can stay home if you contract the virus. And it will help make sure there are child care spaces available for your kids, so they have a safe place to go when you head back to work.

At the end of the day, this investment will help restart our economy and build a country that is more resilient to future waves of this virus. For more on the work we're doing with the provinces and territories to support you and keep you safe, click here: (LINK)

Riley Lange

613-795-7905

Le 16 juillet 2020, à 14 h 15, Lange, Riley <Riley.Lange@pmo-cpm.gc.ca> a écrit :

Pour les biens de JT.

15 heures aujourd'hui, après la conférence de presse. Avec un lien vers le communiqué de presse.

NOTE : Désolé si vous avez reçu une version antérieure de ceci. Je l'ai rappelée pour inclure un montant à jour de 19 milliards de dollars.

On est déterminés à vous fournir l'aide nécessaire et à vous protéger. C'est pourquoi on a travaillé avec les provinces et les territoires, et c'est pourquoi on investit plus de 19 milliards de dollars grâce au Cadre de relance sécuritaire. Voici à quoi servira ce montant :

Il va servir à accélérer le dépistage et la recherche de contacts et à protéger vos proches les plus vulnérables. Et il va appuyer nos systèmes de santé et l'achat d'équipement de protection individuelle, pour que notre économie soit relancée en toute sécurité.

Il va aider les communautés à maintenir les services essentiels comme le transport en commun. Il vous donnera dix jours de congé de maladie payé si vous n'y avez pas déjà accès. Vous pourrez donc rester à la maison si vous êtes atteints du Il va servir à offrir 10 jours de congé de maladie par année à ceux qui n'en ont pas déjà.

Au bout du compte, cet investissement va contribuer à relancer notre économie et à bâtir un pays plus résilient aux futures vagues du virus. Détails sur notre travail avec les provinces et les territoires pour vous aider et vous protéger : (LINK)

We're focused on getting you the support you need and keeping you safe. That's why we've been working with the provinces and territories, and that's why we're investing more than \$19 billion through our Safe Restart Agreement. Here's what this investment will do:

It will help increase testing and contact tracing. It will protect your loved ones who are most vulnerable. And it will support the capacity of our health care systems, and the procurement of personal protective equipment, so you can stay safe as we restart our economy.

It will also make sure your community can keep delivering the services you rely on - like public transit. It will give you 10 days of paid sick leave if you don't already have access to that. And it will help create safe child care spaces for your kids when you head back to work.

At the end of the day, this investment will help restart our economy and build a country that is more resilient to future waves of this virus. For more on the work we're doing with the provinces and territories to support you and keep you safe, click here: (LINK)

Riley Lange

Coordinator, Digital and Creative Communications I Coordinateur,
Communications numériques et créatives
Office of the Prime Minister I Cabinet du Premier ministre
613-795-7905

